
 

平成 21 年度 第４回北海道体育学会役員会議事録 

 

■ 日 時：平成 21 年 11 月 13 日（金） 18 時 00 分〜 

■ 場 所：北見工業大学 総合研究棟 ３F リフレッシュルーム 

■ 出席者：大櫃敬史、岡嶋恒、奥田知靖、神林勲、佐々木敏、志手典之、竹田唯史、中川喜直、 

    花輪啓一、森田勲、森田憲輝、柳等、山田秀樹、山本理人、吉田充（50 音順） 

■ 議事録署名人：岡嶋恒、吉田充 

 

会長挨拶 

 議事に先立ち、会長代理として大櫃副会長より挨拶があった。また、吉田理事より自己紹介

の挨拶があった。 

 

■ 議 事 

１． 平成 21 年度総会議事（案）について 

平成 21 年度総会議案について下記の通り審議された。 

【協議事項について】 

・ 志手理事長より総会において協議事項を先に審議するという提案がなされ、了承された。 

・ 会計システムの改訂について、原案通り総会に諮ることが承認された。 

・ 次期監事について北海道教育大学函館校吉村先生を選出することが承認された。 

・ 平成 20 年度決算（案）について、原案通り総会に諮ることが承認された。 

・ 平成 22 年度事業計画について、原案通り総会で諮ることが承認された。 

【報告事項について】 

・ 大会委員会から、今大会の参加者数について報告を行うことが承認された。 

・ 研究委員会から、原案通り学会賞の受賞者を報告することが承認された。 

・ 広報委員会：なし 

・ 事務局（会計）から、平成 21 年度会計中間報告を原案通り報告することが承認された。 

・ 倫理委員会 WG から、アンケート結果ならびにワーキンググループでの検討内容を報告する

ことが承認された。 

・ その他として、事務局から現在の会員数、会費の納入状況などについて報告を行うことが承

認された。 

 

２． その他 

【今後の学会賞のあり方について】 



 今後の学会賞のあり方について、佐々木理事より、論文数による評価意外にも様々な学

会活動を評価していく必要がある旨提案があった。選考方法や規約の改定についての議論

を含め、第 5 回役員会に向けて研究委員会を中心に検討することが承認された。また、本

総会において口頭で報告することが承認された。 

【学会誌について】 

 次回記念大会号について、竹田編集委員長より歴代会長による記念企画が提案され、承

認された。 

【50 回記念大会について】 

 次回 50 回記念大会（北海道大学）について大沼理事から企画案が示され、記念事業の

方向性（歴代会長による記念講演もしくはシンポジウム、研究大会目録の作成など）が提

案された。「盛り上がりのある大会」に向けて、スポーツに関係する大学への声かけ、事例

研究を奨励し現場の先生に多数参加していただくこと、学会に貢献された先生がたに記念

企画に参加していただくこと、広くアイデアを募集すること、中体連との連携などの意見

が出された。 

 

■ 報告 

１． 各種委員会より 

大会委員会より：なし 

研究委員会より：なし 

編集委員会より：なし 

広報委員会より：山田理事より広報誌の発行を企画していることが報告された。併せて、

北見学会大会の報告をまとめ（ポスター発表傍聴記など、50 年大会に向けてのインフォメ

ーションなど）、準備号として発行する予定であることが報告された。 

編集委員会：竹田編集委員長より学会誌発行の進捗状況（2 編、年内発行）について報告

がなされた。 

事務局から：事務局より予稿集の訂正とお詫びの報告があった。 

会計から：なし 

２． その他 

なし 

 

■ その他 

なし 

 


